



『しまの宝』 第4号



R 5. 7. 2 0 発行

文責：校長 福田 明光

小中合同 修学旅行

7月4日～6日の2泊3日で小学校5年生、中学校1・2年生の6人が長崎に修学旅行に行ってきました。連日ニュースでは線状降水帯が発生し、被害の様子が伝えられていましたので日程に影響が出るのではないかと心配されましたが、ほとんど傘も差すことなく、天を味方につけた3日間でした。

本校の修学旅行は長崎県内です。五島市内の中学生には物足りないように感じますが、全員がしま留学生ですので、ほとんどが長崎県内を訪れたことはありません。多くの観光名所を新鮮な眼差しで見学していました。

1日目は、長崎市内の歴史と平和について小中別々に学習しました。出島・眼鏡橋・諏訪神社・平和公園・被爆遺構巡り・原爆資料館などの見学計画を立てて班別自主研修を行いました。さすが都会で育った子ども達です。地図を片手に目的地に迷うことなくたどり着き、しっかりと学ぶことができました。

2日目は、長崎



歴史文化博物館とハウステンボスを楽しみました。来場者も少なく、思う存分アトラクションを満喫しました。

3日目は、グラバー園と県立美術館、夢彩都でした。歴史上の偉人に触れながら幕末の長崎に思いをさせていました。県立美術館では、学芸員から絵画の見方を学び、特別にバックヤードまで見学させていただきました。最後は、夢彩都で欲しいものや家族へのお土産を残りのお小遣いを考えながら購入していました。

修学旅行を通して一人一人が時間を守って行動できたこと、体調管理に気を付けたこと、集団行動を意識したことなど大きく成長できました。家族以外と旅行するのは初めての子どももおり、教職員も一緒になって楽しく、思い出に残る3日間でした。テルテル坊主ありがとうございました！



海の会

15日(土)野園港において育成協および公民館による「海の会」が開催されました。島内外から多くの方にお越しいただき、楽しい時間を過ごしました。曇り空の下、4隻に分かれて船釣り(防波堤釣り)から始まりました。今年も濱村さん、小島さん、宮本さん、片山さんの船に乗船させていただき、久賀島の豊かな海を満喫しました。港に戻る途中で雨がひどくなり、急いでスイカ割りを行いました。未就学児も加わり、交互に挑戦して全員でスイカを割ることができました。雨に濡れながらでしたがとても甘くておいしいスイカでした。久賀ならではの素晴らしさを味わった1日でした。



越山くん 社明弁論大会 最優秀賞

8日(土)に開催されました五島市社会を明るくする運動弁論大会に出場しました越山福太郎君が見事最優秀賞を獲得しました。何度も練習し、5分間原稿をほとんど見ずに堂々と発表し、経験や思いを伝えることができました。五島市代表として31日にアルカスASEBOで開催される県大会に出場します。さらに練習して表現に磨きをかけていきます。



太鼓練習が始まりました

久賀小中学校伝統の太鼓演奏の練習が本格的に開始されました。今年は覚えるのが早く、すぐに演奏できました。しかし、ここから全校で揃えるのが大変です。忘れないように夏休み中も帰省先での自主練に励みます。

お知らせ

中学2年生の菊川安美さんが家庭の事情により1学期で転校することになりました。短い期間でしたが、多くのものを学びました。新しい環境でも頑張ってくれるものと信じています。



- 8/ 9 県民祈りの日
10 学校閉庁日(～16)
25 授業開始(午前中まで)
28 体位測定・給食開始
30 実力テスト【中】(～31日)



- 9/ 1 始業式
3 市民体育大会【中】
7 スクールカウンセラー来校
9 駅伝試走(予定)
12 運動会予行練習 移動図書
15 運動会会場設営
17 久賀島民ふれあい運動会
家庭の日(ノ一部活動デー)
18 敬老の日<祝日>
19 振替休業日
23 秋分の日<祝日>
26 職場体験学習【中】(～28)
30 駅伝試走(予定)

